

Update der Bliester Leichtathleten

Kurz vor den Sommerferien sind die meisten Titelkämpfe der Leichtathleten bereits ausgetragen. Deswegen zieht die Leichtathletikabteilung eine erste Zwischenbilanz.

Vor allem die jüngeren Jahrgänge zeigten bei ihren ersten Landesmeisterschaften hervorragende Leistungen. Der 13-jährige Felix Wagner siegte über die 75m Strecke in 10,32 sec. und sicherte sich im 3-Kampf den Meistertitel. Hinzu kommt noch ein 2. Platz im Speerwurf. Der ein Jahr jüngere Paul Freiberger erreichte einen sehr guten 2. Platz im Vierkampf. Besonders überraschend waren die beiden 2. Plätze für Smilla Sander im Drei- und Vierkampf. Dabei fehlten ihr lediglich 3- bzw. 1 Punkt zum Titel. In der Mannschaftswertung der U14 errang der TV Bliessen sowohl im Dreikampf als auch im Vierkampf den respektablen 5. Platz. Für die Mannschaft am Start waren: Mia Munzinger, Smilla Sander, Leonie Kunz, Pesan Ebrahim und Emily Joeckel.

Bei den vierzehnjährigen Jungs freute sich Timo Wachter über 80m Hürden genauso über seinen Landestitel wie über den 2. Platz im 100m Sprint. Seine Zeit von 12,60 sec. bedeutete für ihn die erste Qualifikation für Süddeutsche Meisterschaften. Im Speerwurf errang er ebenfalls den Silberrang mit guten 30,90 m.

Auch die erfahrenen Athleten sammelten fleißig Titel. Allen voran Katharina Demuth, die sowohl in Ihrer Altersklasse als auch in der Jahrgangsstufe höher im Dreisprung mit 10,37m bzw. 10,76m gewann. Auch sie qualifiziert sich damit für die Süddeutschen Meisterschaften. Hinzu kommen bei Katharina noch zwei erste Plätze über 100m Hürden und im Kugelstoßen mit 4kg. Ein 2. Platz im Speerwurf und ein 3. Platz mit der 3kg Kugel komplementieren die Titelsammlung. Ihr Bruder Johannes konnte trotz Verletzung noch einen Vize-Titel im Weitsprung mit nach Hause nehmen.

Lukas Krauß gehört ja schon seit Jahren zu einem zuverlässigen Titelaspiranten des TV Bliessen. In diesem Jahr musste er sich, im ersten Jahr in der Männerklasse, mit zweimal Silber begnügen. Dennoch konnte er mit seinen Leistungen zufrieden sein. Im 100m Finale lief er mit sehr guten 10,84 sec. ins Ziel. Mit dem 2kg Diskus kam er auf 40,23m. Seine 100m Zeit berechtigen ihn nicht nur zum Start bei den Süddeutschen Meisterschaften, sondern sichern ihm auch eines der begehrten Tickets für die Deutschen Meisterschaften in der Altersklasse U23.

Der TV Bliessen wünscht allen Athleten weiterhin eine erfolgreiche Saison 2023 und freut sich, dass die gute Nachwuchsarbeit Früchte trägt.

Neue Athleten und Wiedereinsteiger sind stets herzlich willkommen.



Pesan Ebrahim, Emily Joeckel, Leonie Kunz, Mia Munzinger, Smilla Sander, Axel Horras, Felix Wagner, Paul Freiberger